

LA PATRIA

DIARIO DE LA MAÑANA

Año 3 Serie 2

Quito, (Ecuador) Viernes 29 de Julio de 1904

Núm. 703

Gran Hotel de Francia

Esta situado en la hermosa plaza Sere (San Domingo), a la entrada de dentro de la ciudad. Cuenta con un local de propano y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de la mejor, pues ha sido reservado por completo a su oficio al público esmero y prontitud.

Posee plazas elegantes de diversos precios (poco ejemplo médicos), hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Preparanse comidas a la americana y europea, y tambien banquetes previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores vinos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbrado de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán.—Teléfono N. 79.
Quito, 8 de Agosto de 1903. El propietario, **Adolfo KELSCH.** 1 año

REVOLUCION

La persona que desee dar en arrendamiento una hacienda, puede ocurrir a esta imprenta, en la que se le informará de quien es el interesado.

Julio 5-1 m.

LA REVOLUCION DE COLOMBIA

Vendo tres tomos, de la unión entre nosotros cada uno, situados en la mejor parte de la quinta que ha del Sr. Urrutia, contigua al parque de la Almada, donde puede edificarse preciosas casas de campo. La persona que interese puede dirigirse al suscrito.

J. 17 1 m. José Cornelio Valencia.

RAYOS Y TRUENOS

Se vende una propiedad situada en Chapipey, lindada por tres carreteras. La persona que interese puede dirigirse a la Agencia de "La Patria" o donde el Sr. Miguel Cruz, Carrera Mejía No 14. Mayo 6 1 m.

NO MAS POBRES

Quiero no quiera serlo, venda las estomacales que ofrece, en el establecimiento de Manuel de Jesús Patiño, Gormez de Bolivia números 35 y 36, entre D y H

TRUENO DE LOS RITOS

En Puerto Arthur

Por motivo de viaje se venden. Un juego completo de muebles de Viena con su respectiva mesa. Como tambien trastos de cocina, comedor, y varios artículos más, a un precio muy reducido.

El que interese, dirijase al almacén de Félix Salame y Ca., situado en la casa de la Sra. Francisca González de Alvarez, frente a la Universidad.
Quito, Junio 20 de 1904. 1 mes

Vigorizador de la vida AFRODISIACO DEL DR. BRANDE

Para hombres débiles y nerviosos

REMEDIO INFALIBLE para la Curación de Impotencia, Derames secundarias y de toda clase de desgastes producidos por EXCESOS SEXUALES durante la Juventud y la Vejez.

Este específico cura sin cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de Debilidad de sistema nervioso, impotencia parcial y total, prostración nerviosa, concusión, resaca de la vejez.—Cura la debilidad en el organismo, como falta de virilidad, y enfermedades de los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Opera como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud, cuerpo del espíritu, comunican fuerza y vigoriza las funciones orgánicas y anima especialmente el sistema nervioso disminuyendo gradualmente y cesante por último la excitación general que suele acompañar en estos casos. En muchos de ellos, los rictos que suelen ser artísticos, afectados, vuelven a funcionar regularmente, los derrames, ya sean voluntarios o prematuros, se contienen y se fortalecen las partes paréticas. Sobre estas y sobre el sistema nervioso obra constitucionalmente este específico. Es un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallara de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios; sino los tienen de venta pídese a su boticario que la manden buscar. Dirijase las castas de consulta a la dirección que sigue y solamente el médico consultado las verá y las guardará estrictamente privadas.

BRANDE Y CIA. QUIMICOS
214—E—Street—Nueva York, E. U. A. Febrero 6.—Un año.

LECTURAS INTERESANTES

LAS VACAS MAS LECHEAS SON LAS VACAS SIN CUERNOS

Se ha confirmado del todo una observación que hacia tiempo se habia hecho en Inglaterra, aunque paso inadvertida por no tomarla en consideración. Esta observación es la siguiente: que las vacas sin cuernos dan mayor cantidad de leche y de mejor calidad que las que están de largos y curvados cuernos.

Hace ya bastante tiempo se planteó el problema que practican ahora los ganaderos de México y de la República Argentina, con excelentes resultados, y los ganaderos ingleses están conformes con los americanos, pues tambien observaron que la raza de vacas de asta corta, es la que mayores rendimientos produce.

Los americanos expresan gratamente el resultado de haber suprimido los cuernos en las vacas holandesas, diciendo que las vacas holandesas, de las que aquí conocemos, alimentadas con abundantes y excelentes pastos, han producido como maximum de 12 a 15 litros de leche; otras cuatro vacas sin cuernos, y mantenidas con malos pastos, llegaron a producir de 18 a 19 litros diarios de excelente leche. En cuanto a la carne, que en tanta abundancia se produce en las varias regiones americanas, cuando es de vacas con cuernos que no engordan, siempre es dura y corchosa, siendo mucho mas superior la que producen las vacas magras, que es mas tierna, mas substanciosa y mas abundante, porque esta clase de vacas se ceban con mayor facilidad.

En vista de estos resultados, el mejoramiento de la raza bovina es un hecho real y positivo; pues votaron por la supresión de la cornamenta hasta los que tienen que andar por el campo y pueden estar expuestos a la acompatia de una vaca que sea un poco brava y lista y vivida.

La extracción de los cuernos no se hace corrandolos, pues se aplica al siguiente procedimiento, que ha dado hasta aquí muy buenos resultados:

Cuando a la temera empezian a apuntarse los cuernos, solo les lava repetidas veces con una fuerte solución de potasa caustica en agua; al poco tiempo se cae el pelo que rodea el cuerno, se reblandece y se arruga la piel, terminando por desprenderse el cuerno con facilidad para no volver a reproducirse nunca.

GRAN NEGOCIO

Para el que quiera comprar un fundo a la hora y cuarto de la plaza de Sang'quí, sembrado de trigo, cuya cosecha hara el mes de Setiembre.

Para poromenos entenderse con el Sr. Rodolfo Aleandro en la escribania del Sr. Correa, o en la agencia de "La Patria".
Julio 13

LEGITIMA LEMAÎTRE
Fiforo natural, aptísimo comestible.
GRABADOS Y GRANULADO
El fluforo es la vida!
Distribuidores en la Nutrición, Asamblé, Glocina, Baquismo, Estacionamiento de Intelectual, Venecia, Diabeta, Esbarano, Lachania, Crecimiento poco, Convalescencia, Debilidad mental, Esbarano, Impotencia.
Tuberculosis
Afecciones pulmonares
Gripes y Bronquitis agudas
LEGITIMA LEMAÎTRE
PARIS 12, Rue Valenciennes la Francia.

LA SUD-AMERICANA JOYERIA DE R. ROMERO

PLAZA DE LOS NUEVOS JARDINES DE LA MERCED

Compra a buen precio oro, plata, diamantes y toda piedra fina de color, perlas etc.

Vende un bonito surtido de anillos de oro, de lindas formas; bonitos prendedores para corbata de hombre, prenitadas nueva invención. Asegurador de agua de prendedor, estilo muy fácil. Zarcillos, botoncitos y aretas de oro, de variadas clases, para niñas y Señoritas.

Aretes pensamientos esmaltados de lindos colores con diamantes y perlas finas; tambien un surtido sin esmalte de oro buena calidad.

Aretes, zarcillos negros incrustados en oro para luto.
Vende esmaltes finos de todo color para esmaltar a fuego a precios muy comodos.

Tambien recibe alhajas a comision para la venta con las siguientes garantias:

1. Toda alhaja que se deposite para la venta en la acreditada Joyeria de R. Romero, será apuntada inmediatamente con seal, contraseña y precio neto, y acto continuo será aseada.

2. Las horas en que puedan hablar en la joyeria son de 8 a 10 a. m. y 12 a 5 p. m., y oficio con mucha seguridad que encontrarán presente la alhaja o el precio de ella.

Solo así se libran del gran trabajo de poner espías para encontrar las alhajas que las dan a vender.

3. Como las alhajas que muestran las casas pasan por más de mil manos, quitando al brillo de las alhajas y quedan desaseadas y hasta viejas por tanto, piden un cincuenta por ciento de su valor, y al contrario en esta joyeria encontrarán bien aseadas, en cajitas de primera clase, como merecen estar una joya.

4. Las comisiones por vender alhajas en público cobran cuatro o cinco sucos por ciento, y de cincuenta para abajo amedo en suero. Aquí la pequeña comision de tres sucos por ciento para arriba, y de cincuenta para abajo a cuartillo en suero.

5. Las alhajas deben ser de oro o plata legitimo lo que será examinado prolijamente; no recibio galvanizados de ninguna clase.

6. Aclara para no molestarnos: La persona que deposite una joya es la única acreedora a reclamar la plata o la joya no se entiende con recomendaciones exceptuase una anticipación legal del dueño.
Abril 13. 3m.

A LOS AGRICULTORES

La mejor semilla de papas que existe en la Provincia, ofrece LUIS FELIPE LOPEZ ORTEGA, Cualquiera que desee puede entenderse con el Sr. Otto Mosquera, en su tienda situada en el Palacio Arzobispal.
Julio 12

HOTEL PARIS

Gastón Chapipey por su conocimiento del público en general y en especial de su numerosa y distinguida clientela, que tiene muy buenas piezas de arrendamiento en la casa donde está el Hotel, decentemente amuebladas y con las convenientes condiciones de aseo e higiene. Hay ademas salones para convivios.

El Hotel Paris, se recomienda entre otros motivos, por su antigüedad, pues fué fundado en 1881 y su servicio ha sido siempre satisfactorio.
Julio 13 a las 10 y 1/2 m.

PUEÑA ADQUISICION

Se vende la casa situada en la carrera Oriente, N. 26. La persona que interese haba, con el Sr. Federico Ricourt Smmiguel, quien dará los poromenos del negocio.
Julio 14-6m.

LICITACION

Por orden del Consejo Municipal de este cantón, se convoca licitadores para que tomen por empresa la instalación de las propuestas de este cantón. Las propuestas deben entregarse en la Secretaría Municipal, hasta el 25 de Agosto próximo.
Latacunga, Julio 26 de 1904
El Secretario Municipal, Thibolén, Terán S.

GRAN INCENDIO

Vendo más de treinta caballos de un muy buen terreno situado en la parroquia de Urcuburo, junto a la carrera nacional. La persona que desee adquirirlo, puede entenderse conmigo en mi casa, carrera de Loja, contigua a la "Escuela de Clase".
José María Galárraga.

Sombrosos de pelo última moda y muy finos llegaron a la sombrería Alemana de Carlos Schroder.

CERASEPTOL VALTHY
Capasitina con extracto de pluten, es el mejor medicamento para curar el ESTÓMAGO. Ni eructos, ni mal olor.
CURA:
El dolor de las Vias urinarias
GONORREAS, FLUJOS, CISTITIS, URETRITIS CRÓNICAS, FOSFORIA, etc.
Penetra por comoda en la capsa profunda destruyendo el GONOCOCCO.
PARIS, 12, Rue Valenciennes la Francia.

LISEA DE LOS QUE NO PAGAN COMIDA Y BEBIDA (PERMANENTE)
José Rosales y Borgia Manuel J. Calle, Dr. León Benigno Palacios, Comandante Abad, Pedro Darquea, Francisco Darquea, otros tramposos que si no vienen a pagar sus cuentas los pondré en lista.
V. Canalejas.

Por orden de la Junta Directiva del camino de esta ciudad a Yaguajay, con base licitadores para la construcción de la carretera desde "Los dos muelles" hasta Camboy. Las personas que interese tomar a su cargo aquella obra, deben presentar sus propuestas en la Gobernación de la provincia hasta el 8 de Agosto próximo, fecha en la cual se perfeccionará el respectivo contrato.
Quito, Julio 25 de 1904.
El Secretario de la Junta.

AFROVCHAR LA CURSION
Eloy Guerrero vende 20 veznas de superior calidad; la persona que desee comprarlas puede venir con el Dr. Dosithe Batallas en la Carrera de Chile (Gebollar), casa núm. 30.
Quito, Julio 9-15 v.

Ganga! Máquinas de coser "Singer" a \$p. 26.-Gran rebaja en cristaleria GABRIEL UNDA

Camino al Oriente

Tenemos conocimiento de que la *Junta Patriótica* organizada por el Sr. Ministro Martínez, trabaja con laudable empeño ansioso cumplir debidamente con la patriótica misión que tomó de su cuenta. Más aún, creemos que los ardientes y enérgicos artículos publicados en "La Ley" con respecto, á nuestros indiscutibles derechos á la región oriental, son como el eco de las viriles protestas que en el seno de esa Junta se deben oír, son como la irradiación del abrazador amor patrio en que arden los miembros de la Junta. Esto no obstante no estamos de acuerdo con la Junta Patriótica en eso de guardar profundo y misterioso secreto para todas las medidas adoptadas á fin de que el camino al Oriente llegue á ser una realidad. Claro se está, no pocas han de ser las resoluciones que han de cultivarse y madurar al amparo de benéfico silencio; pero otras existirán también que deben ser lanzadas al público siquiera sea para que, comentadas y difundidas por la prensa, lleven por donde quiera el entusiasmo y prendan en todo corazón ecuatoriano el emboscador fuego patriótico. No es verdad que en más de una ocasión la publicidad dada á los acuerdos de la Junta produciría benéficos resultados en favor de la apertura de ese camino, en el cual se cifran todas nuestras esperanzas para mantener la posesión y hacer respetar nuestros derechos allá en las márgenes del Napo, del Pastaza y del Amazonas? El antiguo Marañón español bañado con el sudor y hasta con la sangre de los Padres Jesuitas Valenzuelas, hijos de Ibarra, Marañón ecuatoriano debe ser hoy en día!

Aclaremos con un ejemplo nuestra idea. Hemos oído, como quien dice por casualidad, que en la Junta Patriótica se encomendó al entusiasta é inteligente Sr. Ministro Luis Martínez, el que dirigiéndose al "Comité Abdón Calderón" recabase de éste que una parte al menos del dinero recogido para celebrar el centenario del héroe niño, se destinara al camino que ha de unir el Tungurahua con el Marañón.

Magnífica ideal No era, por lo demás, en extremo conveniente el publicarla? La prensa, fiel imagen del sentimiento ecuatoriano, habría manifestado que no era posible ofender al héroe del Pichincha nada mejor que la apertura del camino al Oriente: Los ricos arrojando su oro, los pobres aprestándose para derramar el sudor de su frente en el camino abierto al través de las vírgenes selvas orientales, el ejército marchando por ahí para ir en defensa del honor y de los derechos de la Patria.....¿he aquí el más hermoso de los bajo-relieves con que se puede adornar la estatua de Abdón Calderón? Y no es, por ventura "Abdón Calderón" el más expresivo nombre que darse puede al camino abierto para conservar incólumes los derechos de la Patria por cuya independencia derramó su sangre el héroe azuayo?.....

Juzgamos, pues, que no es acreedora al desprecio la exigencia que pedimos á la Junta Patriótica del Pichincha, el que se nos haga conocer todo el afán con que trabaja para que no suspenda ni se retarde la

apertura del camino al Oriente.

REVISTA DE LA PRENSA

EL TIEMPO Y EL MERIDIANO, Julio 27

Como era de esperarse, éste viene muy dividido con motivo de la destitución del Sr. General Flavio Alfaro "El Tiempo" hace suyo un artículo del otro "Tiempo" de Guayaquil, el cual califica el porte del Sr. General Plaza como acto de ironía, de sarcasmo, de tremendo bofetón dado al país. Espera que la historia reconfirmará el hecho del Sr. General Plaza. "El Meridiano" á su vez no sólo justifica el procedimiento del Presidente de la Junta sino que se esfuerza en demostrar que la destitución del Ministro de la Guerra era no sólo conveniente sino enteramente necesaria una vez que el Sr. Ministro no renunció voluntariamente antes de comprometerse con el Sr. Manuel B. Cuevas, en aquello que compromiétala neutralidad del Gobierno en la campaña electoral próxima, más después de la terminada declaración del Presidente Plaza.—Está pues en la arena el candidato que designe la Convención Branco-alfarista, y el que designe el pueblo.

Parece que en vista de tanto desacierto no se puede decir sino aquello que el tiempo me dice y el mismo tiempo me dice que él me desengañará.

En "Crónica," asegura "El Tiempo" que el Sr. General Flavio Alfaro, prepara el manifiesto en que explicará detallada y desenfadadamente todo lo relacionado con los últimos sucesos políticos — ojalá que en él no repita eso de "El Tiempo" que los motivos de gratitud que obligaban al General Plaza para con el Sr. Flavio Alfaro por haber éste favorecido su ascenso á la Presidencia, eran razón más que justa para que él mismo preferida la revancha á la dignidad del Gobierno y al bien común de todo el país.

"El Meridiano" acénta que el primero que visitó al Ministro caído fué D. Abelardo Moncayo, Gracioso supone que el autor de "Sanción" le hubiera dicho: "Ah, jesuita como te conozco!"

El Sr. General Flavio Alfaro, Presidente del Comité Abdón Calderón ha llamado como vocal al nuevo Ministro de Guerra, General Arellano, quien ha correspondido á esa invitación. ¿De parte de cuál de los dos está la diplomacia?

LA LEY, Julio 27

Dando cuenta de que la peste bubónica ha hecho su agosto en la vecina República del Sur y del peligro de que fácilmente nos invada, se queja de la inacción de las autoridades para atajar el mal. Analizada la imposibilidad de aislar al Ecuador por tierra y del perjuicio que recibe al mantener cerrado el puerto de Guayaquil, aconseja al Gobierno que abra ese puerto, pero sin agotar los gastos que deben hacerse para la absoluta desinfección de las embarcaciones que no vengan de los puertos infestados.—Nosotros creemos que á pesar de esa proyectada desinfección el consejo es atrevido y quizás abreviaría el contagio que justamente se previene con el aislamiento absoluto.—Autopsia del gran oficio de los profesores del "Mejía", obra del mismísimo Rector D. Abelardo.—Cable del 24.—Noticias varias y Crónica.

LA LINTERNA, Julio 27

Habla muy racionalemente acerca de la necesidad de que la próxima Legislatura derogue la Ley de Guardias nacionales y la sustituya por otra más humana, caritativa y útil. Restablece el relato sobre el desacierto de D. Flavio alfaro y el Sr. General Presidente de la República: la explicación de los motivos que originaron la necesaria separación del Sr. Ministro de la Guerra, no pueden ser más satisfactorios.—Es claro, sin la unidad de acción, por parte del Presidente de la

República y sus Ministros secretarios, el Gobierno es poco menos que imposible.—Cable del 25.—Segunda de manera muy sesuda nuestra cansada petición de un poco de agua para el Ejido, y la idea de que se demuela ese surtidor innecesario antiestético que hasta ahora conserva el Municipio en la placeta de la Alameda.—Agradecemos por ello al estimable colega y le solicitamos insista en esa petición, ya que quizás él no *marginar en Bierro* ífalo al exigir que actual Municipio haga obras necesarias y de utilidad inapalabables. Palabras del nuevo Gobernador de "La Paz", al hacerse cargo de su destino.—Política ecuatoriana, de "El Ecuatoriano de Lima".—Cuentos y fantasías, por Mon. Calm.

Sombreros suaves de todas formas y precios sólo hay en la Sombrerería de Carlos Schroeder.

Guaranda

Julio 23 de 1904.

Señor Director de "La Patria": El Presidente de la Municipalidad Dr. Marcos L. Durango recibió la propuesta institucional al Sr. Aurelio Cordovez, nuevo Gobernador de esta provincia; quien pronunció un discurso sobrio, en lenguaje correcto y lleno de buenas ideas; con todo no mereció el puesto del Sr. Presidente del Municipio.

El primer paso del Sr. Cordovez ha sido magnífico; pues no puede ser mejor el nombramiento de su Secretario, hecho en la persona del Dr. Roscio Vivanco, abogado de probidad, ilustración y talento; esto prueba que el Sr. Gobernador quiere hacer buena administración.

De los 4 individuos de San Miguel, cuyos nombres aparecieron en la hoja suelta "Adhesión", ninguno de ellos ha tenido conocimiento de tal cosa; de modo que no hay uno sólo de ese cantón en el papel franquista. D. L. R. Benítez protesta en "La Paz" de tal supercherchería, atribuyéndola á D. Miguel S. Vargas; sabemos que le secundarán los demás en desmentir á los autores de ese crimen.

D. Angel Celio Montenegro acusó al Sr. Cayetano Mucello por sus puestas calumnias é injurias, y aun cuando se puso en juego muchos resortes, ha sido absuelto el caballero italiano, pues supo probar con los mismos testigos del contrario, su inocencia y la falsa acusación de su gratuito enemigo.

Los exámenes del Colegio de Echeandía han sido brillantes; la repartición de premios tendrá lugar el miércoles próximo.

Con motivo de la separación del General Alfaro del Ministerio de Guerra, circulan rumores más contradictorios respecto á la paz de la República.

El Corresponsal.

Llegaron los afamados Cocos, higiénicos en varias formas y precios se vende en la sombrerería de Carlos Schroeder.

Exterior

América del Norte.—Celebra el Colegio de Belén (Habana), dirigido por P. de la Compañía de Jesús, el quincuagésimo aniversario de su fundación. De este acontecimiento dice el "Avisador Comercial", diario de la Habana, con fecha 18 de Abril: "Por la iglesia y el Colegio de la respetada y querida Comunidad ha desfilado estos días la Habana entera, tomando parte en los festejos celebrados, y de toda la isla han llegado á los salones de recepción numerosos pruchas de admiración y respeto." Y "La Lucha": "El Sr. Presidente de la República, varios Prefectos, entre ellos el de Pinar del Río, antiguo colegial de Belén, las autoridades locales, el Cuerpo diplomático y cuanto hay de culto y distinguido en la capital se vió congregado en el salón de actos del Colegio". Nos alegramos por tan fausto acontecimiento y pedimos al Señor redunde en bien de la fe en aquel tan agostado campo de la Iglesia.

—En Bélgica se ha adoptado por 68 votos contra 35 el crédito de 30 mil francos incluido en el presupuesto para el sostenimiento de la legación belga cerca del Vaticano.

—El diputado católico Mr. Taek es objeto de una gran manifestación. Celebra su quincuagésimo año de diputado, y con esta ocasión el Cuerpo diplomático, presidido por Mons. Vico, Nuncio de Su Santidad reunido en el Palacio legislativo (2 de Mayo), felicitan al representante de Courtrai, glorioso campeón de la causa católica durante medio siglo, con las demostraciones más sinceras de aprecio y admiración. En nombre de ambas Cámaras hablaron sus presidentes, terminando el acto con el discurso de M. Taek.

—La colonia alemana, situada en la costa occidental del África entre los paralelos 20 y 25, al norte de la colonia del Cabo, y cuyos habitantes se dicen los *Hereros*, se ha rebelado hace algún tiempo contra Alemania. El conde de Karnack, jefe de la guarnición de Warm-Bad, había dicho en cierta ocasión que vería con mucho gusto la sublevarse de los hotentotes, para "fundar en una razón poderosa su exterminio completo", y fué él la primera víctima. Terminada la excursión imperial y de regreso en Berlín, se cree que Guillermo II tomará prontas y enérgicas medidas para sofocar el levantamiento.

—Con la muerte del Obispo de Versalls son ya seis los obispos vacantes en Francia. Hasta ahora sólo ha sido aceptado en Roma uno de los candidatos que propusiera el Gobierno.

Sombreros felpados para niños llegó un gran surtido donde Carlos Schroeder.

LA EMPERATRIZ DEL JAPON

El Japón hace treinta y cinco años que, dejando sus tradiciones entró de lleno en el movimiento de las naciones civilizadas.

La atención del mundo está fija en ese pueblo singular, á la vez antiguo y moderno.

Una gran influencia ejerce en el ánimo del Emperador, su esposa la Emperatriz Karu-Ko; es la primera soberana japonesa que se mezcla en la vida de sus súbditos y pretende representar un papel distinto del de apatencia inaccesible.

Aparece como la línea divisoria que separa la antigua civilización oriental de la civilización nueva, profundamente modificada por la influencia del Occidente; es una figura única, en un momento histórico único también.

La Emperatriz primitiva, como la llamó Pierre Loti, es más que mujer, un símbolo para su país.

Karu-Ko, nació en Kyoto, el 28 de Mayo de 1852, de la noble familia Ichijo, una de las cinco familias de Kije, ó personas de la corte, entre las que son escogidas las emperatrices japonesas.

La inteligencia vivísima de Karu-Ko y el encanto de su persona frágil y delicada como un bibelot precioso, la designaron para esposa del Emperador, ocupando este puesto en 1866.

Muy instruida con una gran cultura literaria y espíritu abierto á todas las ideas de progreso, la Emperatriz es la amiga y consejera del Emperador.

La educación de las mujeres la preocupa muchísimo, conociendo que de ella depende la cultura de la sociedad del porvenir.

En 1871 envió á cinco jóvenes de la casa imperial á hacer sus estudios en los Estados Unidos, las que más tarde han desempeñado un papel importante en la historia del progreso de su país. Á la influencia de la soberana se debe también la organización de la instrucción pública para las mujeres.

La primera escuela normal fué fundada en 1874, siguiendo la creación de otras normales, superiores y primarias, cuyos programas son muy completos.

La Emperatriz se interesa por estas escuelas con gran asiduidad y las favorece con frecuentes visitas. En el Instituto de niñas nobles se

nstruyen las futuras grandes damas del apón que han de ser esposas de los personajes, y representa un gran progreso el haber decidido á la alta nobleza para que sus hijas, en vez de ser educadas en familia, recibían una instrucción á la europea.

Cuellos últimos estilos, lo mismo paños donde Carlos Schroeder Sombrerería calle del correo.

ELLAS

Mujer agraviada, no hay peor esada.

—Hay muchos hombres que no tienen conciencia de lo que talen; pero hay pocas mujeres que no la tengan de lo que pueden.

—Hay pocas mujeres que dan calabazas á los treinta años.

—Juzgamos de una mujer según su modo de vestirse; la extravagancia de su toilette nos hace presumir la de su conducta.

Una me dijo que sí Otra me dijo que no La del sí, quería yo, La del no, quería yo.

Paris, Mayo 4 de 1892.

Señores Scott y Bowne.

He recitado frecuentemente la Emulsión de Scott á los niños, Los enfermos han aceptado siempre sin repugnancia esta preparación y se han habituado prontamente á haber de ella un uso diario. La Emulsión de Scott reemplaza ventajosamente al aceite de hígado de bacalao. Su gusto no es desagradable y no da lugar á molestias serias intestinales.

Está, pues, llamada á prestar grandes servicios y puede recomendar en casos de raquitismo, escrófula, tuberculosis y otros estados patológicos en que la depresión de fuerzas, pérdida de carnes extenuación y palidez son caracteres principales.

DOCTOR DESROZILLES, Médico del Hospital de Niños

NO OLVIDARSE que en el almacén de Rafael Puente (frente á la Botica Inglesa), se renuevan y aumentan constantemente los artículos y que se los vende á precios hijos y baratos.

Se reciben actualmente:

Coches "Volantes" y "Faeeton" de construcción americana, sólidos, y elegantes.

Ruedas y ejes de primera calidad, para coches y carruajes.

Resortes, ameses y pinturas.

Camas de hierro y metal, gemelas, de últimos modelos.

Lámparas de mesa y colgantes, muchos modelos especiales.

Excusados, Urinarios, Lavatorios

Bespejos.

Frenos, filetes, estribos de metal, blancos y nikelados.

Herramientas garantizadas, americanas é inglesas.

Artesanos de estribos, Candados

Betunes, Arados.

En aduana.—Ciento cincuenta

bulos con artículos variados de novedad

JOSE ALBERTO MENA C. Representante general de la gran fábrica francesa de armas y bicicletas CALBERA APERTURA DE CORREO N.º. Dirección por el Cable: JAMENAC

LORENZO DURINI ARQUITECTO.

Empresario—Constructor. Provisionalmente tiene establecida la oficina en mi casa de habitación, plaza de la Alameda No. 90.

Quito, 22 de Diciembre de 1903.

Sombreros de pelo última moda y muy finos llegaron á la sombrerería Alemana de Carlos Schroeder.

CRONICA

Social.—Ayer por la tarde llegaron de regreso de Manabí el Sr. Horacio Gostalle en compañía de su señora esposa, las señoritas Celia y Corina Gostalle y la niña Bismarck Viel.—Les saludamos.

Dinero.—El Tesorero de Hacienda comunica a la Gobernación, que ha remitido a las Tesorerías del Carchi e Imbabura seis mil sucos; esta suma no será remitida el sábado anterior, por estar escasa de fondos la caja.

Liquidación.—Al Ministerio de Hacienda se ha remitido la solicitud del Sr. Manuel Yépez C., contraída a pedir que el Tribunal de Cuentas le confiera liquidación de lo que el Fisco le adeuda desde Julio de 1896 hasta fines de 1901.

Comedón.—La Gobernación ha remitido al Ministerio de lo Interior la solicitud del Teniente Político de la parroquia de Atahualpa, relativa a pedir que se le autorice para emplear en la construcción de una cárcel, el producto de las multas que por contravenciones se imponen a los habitantes de ese lugar.

Lápidas.—Se está arreglando en la pared principal del Palacio de Gobierno, el sitio en que se colocará la lápida conmemorativa del centenario de Abdón Calderón.

Arcos.—Desde ayer comenzaron a levantarse los arcos que deben estar concluidos para el 31, con motivo de los festejos a Abdón Calderón.

Prevenición.—El Comandante de Armas previene a todos los señores Jefes de Ronda, tanto a los *entrantes* como a los *salientes* (tecumismo militar es éste) para que en lo sucesivo no demoren en presentarse a las 1 p. m. para la entrega de la plaza.

Orden.—El Sr. Indendente ordena al Jefe de Retén, que hoy a las doce en punto, mande diez agentes de Policía, armados y un oficial al Instituto Mejía, esta escolta se pondrá a órdenes del Sr. Juez tercero de Letras, Dr. Maximiliano Donoso, durante el tiempo que durare el jurado del Sr. Luis V. Nández.

Multa.—El Juez primero de Letras ha impuesto la multa de cinco sucos, al Teniente Político de Cotoacollo, por que este Teniente no cumplió con el convenio con sus deberes.

Lotería.—Razón de los números favorecidos en el 365 sorteo de la "Junta de Beneficencia Municipal", verificado el 24 de Julio de 1904.

1a.	Suerte 83 782	Sp. 1.500
2a.	" 91.643	" 20
3a.	" 70.577	" 10
4a.	" 76.603	" 10
5a.	" 92.640	" 10
6a.	" 75.718	" 10
7a.	" 92.649	" 10
8a.	" 74.195	" 20
9a.	" 81.211	" 10
10a.	" 75.584	" 10
11a.	" 87.312	" 12
12a.	" 86.923	" 100

Todos los números acabados en 82 están premiados con un suco, por similitud; y los terminados en 2 con 20 centavos, por reintegro.

Exequias.—Hoy a las 9 a. m. se celebrarán las exequias en el templo de la Compañía por el eterno descanso del alma de la que fue señora Luz Z. V. de Freile, (Q. E. P. D.)

Bibliografía.—Recibimos el N. 29 de la Revista de la Corporación "Estudios de Medicina".

Agradecemos.

A devoción.—A fin de que los jurados, que fueron designados por suerte, concurren al juicio contra Luis V. Nández, el señor Juez de Letras se ha visto obligado a pedir que el coche de Policía, ó en su defecto, un caballo, se ponga a disposición de cualquiera de las A. Puacides. De esto, que en realidad es vergonzoso, tienen la culpa los jueces y nombres hasta que aparezca el de algún individuo que sea del agrado del que che las suertes. Como me lo contaron, te lo cuento!

Inpropio y malo.—En la Escuela de Artes y Oficios, el inteligente artista, Sr. D. Reinaldo Suárez ha preparado con sus discípulos un hermoso concierto de música. El concierto fué ejecutado ante varios maestros de música, porque el modesto Sr. Suárez deseaba conocer el juicio crítico que se hiciera, antes de ejecutarlo an-

te el público, en la noche del 31 del mes en curso. El Sr. Suárez y sus discípulos querían manifestar con ese concierto musical, la admiración que tienen por el héroe del Pichincha, Abdón Calderón, y la gratitud con que guardan su recuerdo.

Hoy sabemos que, a pesar de la general aprobación que de parte de los entendidos en el arte recibió el concierto preparado por el señor Suárez, se ha hecho caso omiso de él en los programas de la fiesta.

Esta conducta es impropia de los que deben estimular a los artistas, y de malas consecuencias para los alumnos que de seguro, desfallecerán por falta de estímulos.

Sin alumbrado.—Varios coches de la ciudad andan por la noche sin el respectivo alumbrado; debe en esto haber mayor estricta porque, en noches tan negras como son algunas por falta de la luz eléctrica, muy fácil es que debemos lamentar graves desgracias.

Aviso.—En la pizarra colocada delante de las oficinas de Correo se lee el siguiente aviso: "Desde el 10 de Agosto y por dos meses, quedan en suspenso todas las franquicias postales. Se expedirán únicamente libros de porte los pliegos oficiales de las autoridades de la República."

Primera ventaja que el Congreso nos reporta!

Exámenes.—Harto numerosa y selecta es la concurrencia que asiste a los exámenes de "El Pensionado elemental", dirigido por el Sr. Presbítero Pedro Pablo Borja. Esta concurrencia por sí sola es la más elocuente prueba del buen éxito de los alumnos del Dr. Borja, y del aprecio que la sociedad profesa a su "Pensionado."

Máquina.—El Sr. Intendente General de Policía, ha comprado una máquina de escribir para uso de la Intendencia; la máquina que es de moderno sistema fué comprada en cuatrocientos sucos al Sr. Eudoro Anda V.; la antigua ha sido remitida a la Comisaría del Sr. Polanco, para uso de esa Oficina.

Ya asomarán más.—El Teniente Político de la parroquia de Tambillo, ha remitido a la Intendencia de Policía un mauser que fué comisado a Manuel Pacheco; este sujeto asegura que el mauser pertenece al Sr. Coronel Federico Davalos.

Y la bandera roja?

Preso.—Delfín Córdova se encuentra en la reja; paga allí el pecado de haber tratado de seducir en la casa de doña Victoria Echeverría, a un chico, acaso por llevarse lo a buenos aires.

Acto que debe imitarse.—Por haber querido entorpecer la acción de la justicia el Sr. Dr. Emilio María Terán en el juicio que se le sigue a Valentín Núñez por homicidio, ha sido multado por el Dr. Maximiliano Donoso, Juez 3.º de Letras, en 20 sucos; lo que originó el que lo recuse.

Es plausible el procedimiento del Dr. Donoso, que le permite al que ciertos abogados introducían la corrupción entorpeciendo la acción de la justicia.

Bien por la justicia, la moral y el furo.

Defendido.—Se definió el jurado que debía tener lugar ayer en el salón del Colegio Mejía para juzgar a Valentín Núñez, porque a última hora fué nombrado defensor el Dr. Celso Enrique Salvador y pidió se detiera; porque no tenía conocimiento del proceso.

Quié se obra empleado.... En la casa N.º 294, que es la carrera 4.ª, habitaban conservan un perro bravo, terrible; ayer cuando pasaba por delante de esa casa un pobre muchacho, el perro se lanzó sobre él y no se apartó sino después de haberle arrancado un pedazo de carne. El muchacho mal herido, sirve en la casa del Sr. Tesorero Municipal.

...El perro será talvez empleado del Municipio?

Pirámide.—Con gran entusiasmo han puesto manos a la obra, como tantas veces se ha hecho en la Plaza de la Independencia, la esbelta pirámide con que el Ejército honrará la inculta memoria del Capitán Abdón Calderón. El Mayor Cabrera de la misión chilena, como militar que sabe apreciar en justo valor los actos heroicos que immortalizan al soldado, ha tomado de su cuenta la dirección de esa obra.

Orden general.—Los señores oficiales del Cuerpo de Policía están encargados de hacer que se cumpla la orden general dada por el Sr. Inten-

dente para que los días sábado y domingo (30 y 31 del mes en curso) se adornen los edificios de la ciudad, durante el día, con el tricolor nacional, y con luces en la noche.

Por lunares y por braves.—Angel Yépez y Daniel Villamar, militares del "Guardia de Honor"—que sarcasmo!—pagan en la reja dos culpas muy desdorasas: el andar en completa embriaguez, y el haberse servido de sus espaldas para herir, aunque no lo pudieran, al polizone que les constreñía a guardar el orden.

Por fin.—Mucho llamaba la atención del Sr. Intendente el considerar en los partes transmitidos por la policía del Egido, jama; se daba cuenta de novedad alguna; hoy ya es otra cosa, porque en el último parte se comunica: "que remiten presa una puercu que osaba en las propiedades del Sr. Rafael Serrano, con perjuicio de su dueño". Sr. Intendente, para puercas el Egido; que se les aprehenda a todas.

Es de la yema de huevo que se extrae la Clínica Lemaire que ha sido objeto de varias comolaciones, en la ciudad de París. Ella representa el último progreso de la ciencia en la medicina (foforada orgánica de la sangre, ejercio sobre el sistema nervioso una acción tónica y regularizadora).

Favorece los cambios nutritivos, aumenta el apetito y hace crecer el peso del cuerpo, combale la anemia fijando los glóbulos rojos de la sangre, ejercio sobre el sistema nervioso una acción tónica y regularizadora.

Encuétrase en todas las Farmacias acreditadas y Droguerías.

Deposito Botica "Del Guayas", Quito y Latacunga, de Vohi a Bucheli y Co.

Remitido

A QUIEN O A QUIENES CORRESPONDA

La enseñanza concéntrica que he adoptado y practico rigurosamente, está en pugna con vuestra aseveración a los Señores Redactores de "La Patria" así, por ejemplo la Cosmografía, que vosotros llamáis Astronomía, es parte de uno de los seis cursos de Geografía. La Gramática se divide también en seis; y sirve en ellos de texto el adoptado y practicado entre 53 por el Consejo General de Instrucción Pública de la Argentina; y para la Composición, ó Literatura, tengo el del Sr. Emilio Romero, de la misma República.

Tan cierto es lo que voy diciendo, que una de las Sras. Profesoras del "Colegio Manuela Cañizares" fué reprimida en público por que, en curso inferior de Botánica, enseñó lo perteneciente al superior.

¿Estoy equivocado? Demostrármelo en cualquier publicación ó en las columnas de honor de "La Estrella del Ecuador". Y os voy a hablar, Señor ó Señores, porque vuestra aseveración está en pugna con la de hombres como D. Abelardo Moneayo, D. Homero Morla, D. Quintiliano Sánchez y el Sr. Dr. Liñó Cárdenas y cuantos caballeros y señoras, he visto mis tres plantlets de educación.

Os toca también hablar para que otra vez que acudáis a la predicha relación, no se os eche a pasar como a gente que habla sin criterio ó buena fé.

Sois persona ó personas honorables? Contestad, por un vuestro, patro ó vuestros nombres al pie; para que en adelante sepa yo por cuyos hijos sacrifico lo mejor de mi existencia.

Quito, Julio 28 de 1904.

LUIS VICENTE TORRES. Presidente.

ANUNCIOS

IMPORTANTE

Para representantes de casas comerciales, ó personas de buen gusto que deseen confianza, independencia, aseo y buen servicio; se arrienda en el Café Central, carrera de Venezuela, Núm. 45, departamentos amoblados con espaciosos salones.

15 v. Julio 28.

El suscrito da en arrendamiento la quinta de su propiedad situada en la parroquia de la Magdalena, en un lugar sano y abrigado. Tiene cuagras de alfalfa, y una casa bien aseada que presta comodidad para dos familias.

J. B. I. m. L. Zavala.

Artículos de Sport.—Fleites, flecos, espulines, estraberas, foetes para foetes, foetes para caza y cabos, polainas, etc., etc., acaba de recibir

Juan José Narváez.

PRO BONO PUBLICO

Los llamados vinos y cordiales ó preparaciones sin sabor de aceite de bacalao son compuestos espirituosos que contienen una fuerte proporción de alcohol de dudosa calidad, pero ningún aceite de bacalao. Por la gran cantidad de alcohol que tales preparaciones contienen, ejercen sobre el organismo un efecto estimulante al principio, pero emurvador y debilitante a la larga.

La administración de estos vinos y cordiales puede producir en los niños resultados fatales por la influencia perniciosa que ejerce el alcohol en el sistema nervioso.

Estos vinos y cordiales ó preparaciones sin sabor que se dicen contener los alcaloides ó principios activos del aceite de hígado de bacalao, contienen por lo menos de 15% a 20% de alcohol, y además de afectar el sistema nervioso y perturbar las funciones de nutrición, crean en los adultos la fatal propensión al uso de bebidas alcohólicas, y sus efectos en general son comparables a los del ajenjo, a los del aguardiente y otros liciores embriagantes.

Cuando el cuerpo está debilitado, flaco y extenuado, no requiere estimulantes alcohólicos sino una alimentación buena y abundante en grasa y en principios nutritivos que engorde y fortifique, y por eso los médicos recetan la EMULSION de SCOTT, que contiene el aceite puro de hígado de bacalao de Noruega, que es la grasa que más fácilmente se asimila y el mejor alimento natural.

Además del aceite de hígado de bacalao, la Emulsión de Scott contiene la Glicerina que ayuda la pronta digestión del aceite, y los Hipofosfitos de cal y de soda que nutren el cerebro, los nervios y los huesos. La Emulsión de Scott no puede substituirse con nada como un creador de carnes, sangre y fuerzas.

Su mejor recomendación es el uso constante que de ella hacen todos los médicos del mundo en el tratamiento de la Tisis y de todas las enfermedades consuntivas.

FABRICA DE

AGUA GASEOSA Y ALCOHOL

De hoy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el depósito que tengo establecido en la Carrera Venezuela No. 44 L. E., dejando la prenda de \$5 por cada sifón; los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que tuvieran a bien, y dinero que será devuelto cuando el consumidor retrase el pedido consiguiendo el frasco.

VENDO TAMBIEN:

Champagne quiteño a 40 cent.	botella
Jarane sin rival a 80 cent.	id.
Licores finos, diferentes clases	a 1.80 id.
Mallorca superior al de Guayaquil	a 50 cent.
Alcohol inodoro de 631 grados	a 75 cent. id.
Id. de 36 grados, especial para mistelas,	a 1.20 la botella
Alcohol absoluto, a 1.60	id.
SALVA O GOETSCHIEL	

GENTE TRAMPOSA

Mi aviso en este diario ha resultado hasta ahora sin efecto. Cumplido con mi promesa de publicar los nombres de los que no pagan sus deudas:

Sra. Paulina Rivadeneira, José María Larrea, Carlos Castrillón, Abraham Silva, Carpintero, León Donoso Comandante, Cesario Jaramillo, Juez C. de S. Prisca. Y otros que si no pagan los publicare.

Quito, 15 de 1904.

Fernando Baum

Se vende ó arrienda la hacienda Pongo ó Sanjas en el carretero de Aloag, con páramo, montaña para sacar madera y sembrío; tiene cinco peones propios; montaña para interesarse puede entenderse con la señora Alegria Baca de Mata, frente al almacén del Sr. Juan José Narváez.

1 m. Julio 28.

En la carrera Manabí, intersección Venezuela, hay en venta un Establecimiento de abarrotes y liciores, de propiedad del Sr. Heleodoro Salazar, y otro en el barrio de la Chilena; la persona que interesa, puede hablar en la primera tienda indicada. La vende por tener ocupaciones muy delicadas.

Quito, Julio 28 de 1904.

TEMBLOR E AYER

Llegaron al almacén de Gabriel Urdá de los efectos siguientes, los que pongo a la venta a precios muy batatos: Género tela Competente. Género No hay Mejor. Camisas bordadas para hombre. Pañolones de lana finos y baratos. Tenero "Grano de Oro". Crespollinas de colores. Sombreros de montar para señoras. Tohallas de colores. Corbatas de lazo. Pañolones de duelo. Casinetes negros doble ancho.

CANDIDATO

El que honradamente aspire a doblar su capital en un año, compre la "Agencia General de Negocios" establecida hace 5 años en el portal de la placeta de San Agustín; la vendo por hallarme mal de mi salud. Vendo también mi casa.

Alejandro Almeida Tapia.

HACIENDA

Situada a dos leguas de la Capital en la parroquia de Cotoacollo, cruzada por la carretera a Calderón [Carapungu] y con dos arriendos para la carretera principal a Pomáqui. Tiene pecuarias suficientes, más que 22 caballerías de extensión, un magnífico y extenso caserío, un molino, cuadras de alfalfa, árboles eucaliptos, ganado vacuno y lanar y una gran mina de piedras.

Véndese a precio conveniente.

Por más informes diríjase los interesados al Sr. José L. Puente en el almacén de ferreteria del Sr. Ractaci uente [frente a la B.t.c.a. Ingles].

VENTAS DE OCASION

EN EL ALMACEN DE

GABRIEL UNDA

Aplicaciones á 80 centavos el cortón.
Aisladores de piano á 60 centavos cada uno.
Arabias á 20 centavos.
Alfombras de tripe á 2 sucres 20 centavos cada una.
Agua florida á 60 centavos.
Boas de seda á 8 sucres.
Burato de algodón de colores á 25 centavos.
Bayetas y bayetillas.
Cachénis de seda bordados á 4 sucres.
Camisetas de lana á 2 sucres 20 centavos.
Cobijas de lana á 6 sucres.
" " " " á 50 centavos.
Ternos de camiseta y calzoncillo de un solo color á 1 sucre 60 centavos el terno.
Calzoncillos de lana á 2 sucres 50 centavos.
Calzoncillos crudos á 1 sucre 20 centavos.
Ternos finísimos de punto, calzoncillo y camiseta á 3 sucres 20 centavos el terno.
Camisas llanas á 1 sucre 40 cts.
Camisas blancas con cuello y puños á 1 sucre 60 centavos.
Camisas bordadas 50/8 á 3 sucres
Camisas exteriores de arabia al bajísimo precio de 80 centavos cada una. Muy adecuadas para el campo.
Camisas finas de color á 2 sucres 50 centavos cada una.
Botas blancas para niños á 1 sucre 60 centavos par.
Burato de lana á 1 sucres 40 centavos vara.
Cordones de seda á 5 centavos vara.
Cordones de lana á 5 centavos v.
Crespón de seda de hilo torcido á 80 centavos vara.
Crespón francés á 80 centavos vara.
Cortes de casinete á 1 sucre 40 centavos el corte.
Casinetes doble ancho, superfinos de lindos colores á 1 sucre vara.
Cheviot de color á 1 sucre 20 centavos.

Géneros blancos

Tela Ecuatoriana á 10 sucres pza.
La Honradez á 9 sucres 20 cts.
Tela para señoras á 8 sucres 50 centavos pieza.
La República á 7 sucres 80 centavos pieza.
El Amazonas á 8 sucres 20 centavos pieza.
Grano de Oro á 9 sucres.
El Vencedor á 8 sucres 40 centavos pieza.
La Esmeralda á 9 sucres 20 centavos pieza.
El No hay mejor á 9 sucres.

El Toreador á 9 sucres 80 cts.
El Extrafuerte á 9 sucres 60 cts.
Pita sin goma á 4 sucres 40 cts.
Sana doble ancho á 60 cts vara.
Ruselas anchas de colores á 25 centavos vara.
Ruselas á 20 centavos vara.
Pañolones de algodón á un sucre 40 centavos.
Pañolones de lana Electra á 4 sucres 80 centavos.
Camisas ó chalecos de franela blanca de lana para señoras á 1 sucre 60 cts cada una.
Camisetas de punto de lana á 2 sucres 40 centavos.
Camisetas de franela á 1 sucre 60 centavos.
Camisetas á listas R 17 á 1 sucre 20 centavos cada una.
Camisetas crudas á 60 centavos y 1 sucre cada una.
Camisetas para niños á 70 cts.
Camisetas de cuello tricolor á 70 centavos.
Camisetas y calzoncillos de un solo color á 1 sucre 60 centavos el terno.
Ponchos de dos caras á 2 sucres 40 centavos cada uno.
Ponchos de lana á 8 y 12 sucres cada uno.
Ponchos con fleco á 4 sucres 80 centavos.
Calzoncillos listados R 17 á 1 sucre 60 centavos cada uno.
Calzoncillos crudos de punto 407 á 1 sucre 20 cts. qn.
Camisetas y calzoncillos listados R 12 á 3 sucres 30 centavos el terno.
Camisetas y calzoncillos listados R 7 á 3 sucres 80 centavos el terno.
Camisetas y calzoncillos 16 21 á 3 sucres el terno.
Camisetas y calzoncillos crudos, labrados á 2 sucres 80 centavos el terno.
Cuellos de varias clases á 25 centavos.
Camisas blancas llanas N.º 10 á 1 sucre 40 centavos.
Camisas con cuellos y puños á 1 sucre 60 centavos.
Camisas blancas N.º 240 á 2 sucres 40 centavos.
Camisas blancas N.º 901 á 2 sucres 60 centavos.
Camisas de color XV á 2 sucres 20 centavos.
Camisas de arañita para el campo á 80 centavos.
Camisas finas de colores N.º 585 á 5 sucres cada una.
Cordón de seda á 10 centavos vara.
Camisas económicas de punto de lana con pechera de piqué á 2 sucres 50 centavos cada una.
Crespón de seda blanco y negro á 1 sucre 80 centavos vara.
Casinetes de pantalón á 1 sucre 60 centavos el corte.

Cheviot para vestidos á 80 centavos vara (plomo y rosa.)
Cheviot para vestidos á 1 sucre 60 centavos vara [plomo.]
Cheviot para vestidos á 2 sucres 20 centavos vara azul.
Cheviot plomo á 80 centavos vara.
Casimires.—Gran variedad.—Series A B C D E F G H I J y K.—á 3 sucres 20 centavos vara.
Casimir N.º 2009 lila y café á 2 sucres vara.
Casimir plomo fino y ancho á 3 sucres 20 centavos vara.
Casimires—Series L M N y O, á 4 sucres vara.
Casimires—Series P Q R S T y U, á 4 sucres 50 cts. vara.
Casimires—Series V X Y y Z, á 4 sucres 80 centavos vara.
Casimires—Series aa bb cc dd ee, á 4 sucres 80 centavos Casimires—Series ff gg hh, á 5 sucres vara.
Casimires—Bengolina, negra y azul á 4 sucres 80 centavos.
Casimires—Series pp, á rr á 4 sucres 40 centavos vara.
Casimires—Bengolina apresto á 2 sucres vara.
Casimires—Series ss tt uu, á 5 sucres 40 centavos.
Casimires—Series vv xx yy zz, á 5 sucres 40 centavos.
Casimires—Series A 1 B 2 C 3 D 4, á 6 sucres 50 cts. v.
Casimires—Serie E 5 á K 11 á 2 sucres 90 centavos.
Casimires—Series L 12 á N 14 á 6 sucres 50 cts. vara.
Casimires Cortes para ternos á 18 sucres.
Casimires Cortes de pantalón á 7 sucres 80 cts. el corte.
Casimires negros de puro algodón, pero de buena calidad, á 1 sucre 20 cts. vara.
Capas para baño á 3 sucres 60 centavos.
Corsés, todos á 4 sucres cada uno, Numeros 58, 60 y 64.
Capotas para niños á 2 sucres cada una.
Chapas con campanilla á 85 centavos cada una.
Chapas sin campanilla á 55 centavos cada una.
Charoles de níquel cada uno á 1 sucre 20.
Charoles de níquel cada uno á 2 sucres.
Charoles llanos á 2 sucres 40 centavos.
Damoscos de seda á 1 sucre 60 centavos vara.
Damoscos de algodón doble ancho á 80 centavos vara.
Esclavinas de seda á 6 sucres.
Encajes negros de seda á 15 centavos vara.
Franela de algodón á 25 centavos vara.
Grecas de hilo para muebles á 5 centavos vara.

Gasa blanca listada á 25 centavos vara.
Gasa aurora y rosa á 20 centavos vara.
Gasa de seda á 1 sucre 80 centavos vara.
Crespón de seda, plegado á 1 sucre 60 centavos vara.
Vellido de seda á 1 sucre vara.
Guañtes de cabritilla para señoras á 1 sucre 60 cts.
Guañtes de cabritilla para caballeros á 1 sucre 80 cts.
Guañtes de seda á 60 cts. par.
Lino doble ancho á 70 centavos.
Garruchas á 50 cts. el juego.
Hilo de seda de colores á 10 centavos carreta.
Lanas para vestidos á 60 y 80 centavos vara.
Merinos de color, aurora, blanco, plomo, azul, café, solferino y negro á 60 y 80 cts. vara.
Llaveros á 1 sucre 30 centavos docena.
Dril blanco, recién llegado á 35 cts. vara.
Paño merino á 2 sucres vara.
Paño merino más fino y más ancho á 3 sucres vara.
Telas de algodón mercerizado de cuadros á 40 cts. vara.
Rusela de lana á 70 cts. vara.
Pasamanería para muebles á 5 centavos vara.
Crea de hilo á 60 centavos v.
Mechas para lámparas á 20 centavos.
Manubrios redondos de madera á 70 y 90 centavos.
Manubrios de porcelana á 90 centavos y 1 sucre.
Manubrios de metal á 70 centavos.
Mantas de seda bordadas á 20 y 16 sucres.
Pasamanería de brillo á 15 y 20 centavos.
Peines de carey á 15 centavos cada uno.
Punto blanco de algodón á 25 centavos vara.
Piel café angosta á 20 centavos vara.
Ghamelote azul y café á 20 centavos vara.
Fuentes de níquel para frutas á 1 sucre.
Polainas de búfalo á 8 sucres 60 centavos par.
Polainas de hule á 4 sucres 20 centavos par.
Polainas de chagré amarillas á 5 sucres.
Rasete labrado, rojo y verde á 55 centavos vara.
Rusela aurora y plomo ancha á 25 centavos vara.
Ruselas de algodón á 20 centavos vara.
Raso de seda ancho á 1 sucre vara.
Surah de colores á 60 centavos vara.
Sombreros cocos á 5,60.
Sombreros para montar á

sucres 60 centavos.
Sombreros de paño para niños á 1 sucre 40 centavos e u
Sombreros "Grand Prix" á 4 sucres 80.
Sombreros dos sellos á 5 sucres 60 centavos.
Sombreros de felpa para el campo á 5 sucres 60 cts.
Sombrillas de color á 3 sucres 50 cts.
Salidas de baile á 3 sucres.
Bengolinas de seda azul y blanca á 1 sucre 80 cts.
Bengolina de faya café y gris á 2 sucres vara.
Telas de seda gris, aurora, habana á 1 sucre 50 cts.
Telas de seda 38,778 al 39,471 á 1 sucre 80 cts.
Telas de seda variedad á 60 cts. vara.
Telas de seda á 1 sucre vara.
Telas negras de seda á 1 sucre 80 cts. vara.
Telas negras de seda á 2 sucres 50 cts. vara.
Cortes de seda á 25 sucres la corte.
Terciopelos de listas á 40 cts. vara.
Trenzas de lana á 55 cts. la pieza.
Tul de seda á 35 cts. vara.
Olán de algodón á 5 sucres pieza.
Zarzas á 10 15 y 20 cts. vara.
Egujas de crochet á 1 sucre 20
Timbres de campanilla á 1 sucre.
Metros de acero á 80 centavos.
Zapatos para señoras á 2 sucres 40 cts. par.
Botas de cabritilla á 6 sucres. de hule á 8 sucres.
Enagua de seda á 15 sucres.
Fonógrafos á 120 sucres qn.
Polvo de arroz de agua de colonia á 1 sucre 20 y 1 sucre 60.
Polvo opopónax á 1 sucre 40 cts.
Jabón de lechuga fino á 60 cts.
Jabón Piel de España á 2 sucres cada uno.
Jabón de familia su perfino á 4 sucres docena.
Cretines de colores á 25 centavos vara.
Trenzas de paja para sombreros á 1 sucre 20 centavos la pieza.
Papel de colores para faroles, cortinillas, pantallas etc. á 60 cts. pieza.
Bacnillas grandes de hierro á 2 sucres 80 cts.
Lavatorios de hierro enlazado á 3 sucres 20 cts.
Paraguas á 3 sucres cada uno.
Escopetas de perucción central.
Útiles de cacería: polvorines, municiones, cartuchos, tacos, etc., etc.
Tinta negra inglesa á 80 cts docena.
Betún para calzado.
Especios á 20 y 80 cts. qn.
TODO AL CONTADO

SUCURSAL LA ITALIA

SIN TEMOR A COMPETENCIA

TIENE SIEMPRE Á DISPOSICION DEL PUBLICO TODOS LOS PRODUCTOS DE LA GRAN FABRICA "LA ITALIA" DE GUAYAQUIL, POR MAYOR Y MENOR

Como galletas, fideos, chocolate, confites, sal refinada, bombones caramelos.

Un gran surtido de Licores extranjeros como Champagne de varias clases y precios. Coñac del más fino al más fino. Oporto Jerez. Vino Málaga. Braghetto. Barolo Tokay. Visky. Oldton. Gin. Vermoth Torino. Bermouth Francés. Vinos Gravé. Blanco y Tinto. Vino Chianti.

CONSERVAS

Un surtido completo de conservas Francesas, Italianas, Españolas y Norte Americanas. Frutas en jugo. Fruta cándida.

Cigarrillos por mayor y menor, de todas las marcas de Guayaquil, (ESPECIAL). La Esmeralda.

Trastos para cocina un gran surtido de puro aluminio.

Anilina por mayor y menor y una infinidad de artículos que sería largo enumerar. Acudid á la "Sucursal de la Italia" para convenceros.